

# 飛躍 part 3



2024年(令和6年)  
10月8日(火)  
第172号

## 第78回 体育大会

### 笑顔があふれ 大成功に終わることが出来ました

前日は雨の影響で準備が出来ない状況でしたが、係のみんなのテキパキした行動で、予定より30分遅れでの開催になりました。1学期からダンスリーダーは振り付けを考え、生徒会も準備を行い、2学期になってからも、例年以上の暑さの中での取り組みでしたが、無事に開催することが出来ました。

長い時間をかけて取り組んだ成果を十分に発揮することが出来ましたか。体育大会が終わった今の心境はどうでしょうか。「やり切ることが出来た」「満足する体育大会になった」「次の行事も頑張るぞ!」「もっと出来たのではないかな」……。色々感想はあると思いますが、今回体験した様々な事が、次の行事や普段の学校生活に活かすことができるようにして欲しいです。特にマスゲームではリーダーを中心に「もっと良くしたい」という予行後のみんなの意識の変化により、改善された様子を見て、更に高みを目指すためにはどうしたら良いかを次の文化発表会の取り組みで実行して欲しいです。注意や指示を受けてからではなく、初めから高い意識を持って取り組めるようにして欲しいです。

さて、体育大会が終わり、すぐに文化発表会の取り組みになります。指揮者・伴奏者の人は、1学期から練習をしてくれています。取り組みの時間には限りがあります。最初から全力で取り組む事が大事ですね。スタートは「2年生の時の学年合唱を軽く超える」から「78回生の最高の合唱を創りあげる」まで目指していきましょう。体育大会の良い雰囲気を持続していきましょう。



優勝 紅組

学級対抗綱引き優勝 2組

○たくさんの保護者のみなさんに観ていただき応援していただきました。全ての演技に全力で取り組む事が出来ました。楽しく、充実した1日になったのではないのでしょうか。  
○来賓や地域の方々も「良い体育大会が開催出来ましたね」とお褒めの言葉を頂きました。

